Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 7 Pieces
Superficie 180 m2
Référence 607
Prix 990 000 €

Le Rouret
Maison a vendre (06650)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Le rouret - proche village idéalement située au calme avec tout le charme de la
provence, @ 5 mn du village, charmante vila entierement rénovée par des
professionnels totalisant 170 m2 . La villa principale se compose en rez de jardin
d'un vaste séjour /salle a manger avec cheminée triple expo, une cuisine
américaine entierement équipée, un wc indépendant. A I'étage: un espace
dressing, 3 chambres dont une chambre parentale avec salle de douche et son
wc, et une salle de douches partagée avec wc. Dans le jardin, profitant d'une

certaine autonomie, un studio avec kitchenette et salle de ...

Le rouret - near the village ideally located in a quiet area, 5 minutes from the village,
charming villa entirely renovated by professionals totaling 170 m2 The main villa is
composed on the ground floor of a large living / dining room with triple expo
fireplace, a fully equipped american kitchen, a separate toilet. Upstairs: a dressing
area, 3 bedrooms including a master bedroom with shower room and its toilet, and
a shower room with shared toilet. In the garden, enjoying a certain autonomy, a
studio with kitchenette and shower room with we, and a second annex composed

of two bedrooms and ...

CENTURY 21 VISA IMMOBILIER
Route départementale 2085 - 06330 ROQUEFORT-LES-PINS

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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